

El mundo rinde respeto a Fidel Castro.



Por: María Josefina Arce

Conmocionado amaneció el mundo este sábado ante la noticia del fallecimiento anoche del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, quien a lo largo de su fructífera vida despertó la admiración y el respeto por sus convicciones revolucionarias y su quehacer a favor de la paz y la estabilidad.

Innumerables son los mensajes de condolencias que llegan a Cuba desde todas partes del mundo, pues Fidel Castro nunca dejó indiferente a nadie. Incansable y tenaz dedicó sus mejores años a luchar por los desposeídos, los más humildes de la tierra.

Fidel como bien afirmara el presidente de Bolivia, Evo Morales, “..nos enseñó a luchar por la soberanía del Estado y la dignidad de los pueblos del mundo.”

En América Latina donde el líder revolucionario cubano dejó su impronta han sido incontables las muestras de respeto y dolor. Los líderes de la región destacan su firme apoyo a la construcción de una nueva Latinoamérica.

De inmediato, al conocerse la noticia el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que a 60 años de la partida del yate Granma desde México hacia Cuba, partió Fidel hacia la inmortalidad de los que

luchan toda la Vida.

En Ecuador, el presidente de esa nación andina, Rafael Correa, reconoció su profunda tristeza por el deceso de exmandatario cubano, ocurrida el viernes a los 90 años. En su cuenta de Twitter escribió: "Se fue un grande. Murió Fidel. Viva Cuba, Viva América Latina."

El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, por su parte, subrayó que Fidel contribuyó a poner fin al conflicto armado en esa nación, pues Cuba, enfatizó, fue un país facilitador durante los cuatro años de conversaciones del gobierno con la guerrilla.

Para su amigo el religioso brasileño Frei Betto fue Fidel Castro una de las grandes personalidades mundiales, quien simboliza además el enfrentamiento "victorioso" contra Estados Unidos.

Fidel Castro fue un amigo de México, promotor de una relación bilateral basada en el respeto, el diálogo y la solidaridad, afirmó el jefe de estado mexicano, Enrique Peña Nieto.

También expresaron su pesar los jefes de Estado de El Salvador, Nicaragua y Uruguay, entre otros de la región.

Desde Africa, un continente estrechamente ligado a Cuba en el tiempo y la historia, el presidente de Angola, José Eduardo Dos Santos, manifestó sentirse profundamente consternado por la muerte del líder histórico de la Revolución cubana, ocurrida el viernes en la Habana a la edad de 90 años.

Dos Santos recordó la oportuna solidaridad que Cuba brindó a los pueblos colonizados, en especial al angoleño, en su lucha por la defensa y mantenimiento de su soberanía y el fin del sistema oprobioso del apartheid imperante en Sudáfrica.

Gobernantes europeos expresaron igualmente su pesar por la muerte del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro. El primer mandatario ruso, Vladimir Putin, en su carta de condolencia al presidente Raúl Castro, señala que la Cuba libre y soberana construida por él y sus compañeros se convirtió en un influyente miembro de la comunidad internacional y fue ejemplo e inspiración para muchos pueblos y naciones, agregó.

De igual manera, el papa Francisco manifestó su pesar por la muerte de Fidel Castro y dijo que reza por su descanso, en un telegrama enviado al gobierno cubano.

El mundo y en especial Cuba y América Latina lloran hoy a un hombre que rebasó fronteras y época y dejó de lado sus preferencias personales para poner su vida al servicio de la libertad y el desarrollo de la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/113391-el-mundo-rinde-respeto-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba